

フルワン！通信

第9号
平成28年5月
スリランカ
マータラ郡教育事務所



みなさん、こんにちは。スリランカは少しずつ涼しくなり、カエルの鳴き声も聞こえるようになり、雨期に入りました。急に涼しくなったので体調を崩す子供も多いようです。スリランカは5月もお祭り！仏教にかかわるお祭りで、学校では仏教の旗を書いたり、お坊さんについての学習をしたりしています。

勉強がんばってま〜す！



グで、て、ま、
ン分して、ま、
リ自え探り
ー！ぞをに
ボ！かド
ルジをー
トン数をカ
ボした数カ
ポのイト
おした数
チャのイト
ッちおした
ペにた点ホ
す最ま



をに単す。
字中た書い
文のめりす
た血集作ト
っお。をーし
言、す字ノ
がてま文は
生つれで復
先取入語取
て



す。自
ま。で
びどが
選けたの
をたこ
形かける
じかっ
同は見た
とは見
生時間
先分ま
が、歳
味わ

ヴェサックまつり

5月21日は仏教のお祭りがありました。「ヴェサック祭り」は、仏陀の「誕生（お釈迦様が生まれた日）」、「成道（お釈迦様が悟りを開いた日）」、「涅槃（お釈迦様が入滅された日）」が全てを祝うお祭りです。

町や家の外に提灯やイルミネーションを飾ります。夜はとても綺麗です。

お店が無料で食べ物などを提供する「ダンサラ」があり、私たちはアイスクリームやカレーなどを自由に食べることができます。



フルーツのきせつ

マンゴー



スターフルーツ



今の時期は「フルーツの季節」と言われるほど、マンゴーなどが沢山とれます。お店でももちろん買えますが、家にマンゴーの木があるため、自分で採って食べる人が多いです。私も先生や近所の人からもらって、毎日のようにマンゴーを食べています。